
 ４年次は通学して卒業研究に没頭 ４月からはエンジニアに 

関西の私立大学農学部を卒業した女性 

３月 17日、無事、大学を卒業いたしました。これも、給付奨学金の支援があ

ってのことです。本当にありがとうございました。 

４年次の後半は主に卒業研究としてハイドロキノンとガラクトースを結合さ

せる実験を行いました。反応溶液中の存在比の調整にとても時間がかかりまし

たので生成させ終わった段階で実験は終了しました。（実験内容は省略） 

大学に通わないと知らなかった知識や、使えなかった実験器具など、様々な経

験が出来ました。コロナ禍で在学中の１年間は登校もできず、友達と遊ぶことも

ままならなかったですが、４年次は通うことが出来て友達とも遊べるようにな

り、いろいろな思い出を作ることが出来たのでとても楽しかったです。 

４月からは、エンジニアになります。神奈川県での半年間の研修があり、その

後の配属先がまだ決まっていませんが、とりあえず半年間で社会人の基本や、仕

事内容にも慣れたらいいなと考えております。半年間は東京に住むので、東京で

の生活も楽しみです。ディズニーランドに行ったことがないので必ず行きたい

と思っています。これから社会人になり、一人で生きていく力をつけなければい

けませんが、徐々にでもいい大人になれるよう日々精進します。 

 

学費支払いの心配なく学生生活送れたことに感謝 

東京都内の動物看護系の大学を卒業した女性 

今後の進路は、就職先のペットホテルです。大学で学んできた動物に対しての

扱いやトレーニング方法を活かし、飼い主さんと動物が心から信頼することが

できるようなスタッフになれるよう努めていく所存です。 

学生生活を振り返り、４年間での自分の変化と成長を感じます。児童養護施設

から退所し、保護者であった職員さんたちのもとから離れて暮らし始めること、

新しく大学生活を始めること、生活のために新しくアルバイトを始めること、や

はり楽しさよりも不安が強い始まりでした。そのような中で、学費を支払ってい

くことができるのかという大きな心配が除かれていたことが、どれほど助けに

なってきたことでしょうか。本当にありがとうございました。 

一度大学生活に大きな不安を覚えたことがあり、それを一人で抱え込んでい

たことがありました。その時に、児童養護施設でお世話になってきた職員さんに

相談をしたことで解決へ繋げることができました。これから新しく学生生活を

始める方々には、自分一人だけで悩まず、信頼できる人に頼ることをしてほしい

です。 



 写真は、預かったペットの犬を散歩させる女性（埼玉県内で） 

 

 
この４年間で、様々な経験をすることができました。この大学でしかできない

学び、出会えた人間関係、就職と、進学をすることができて本当に良かったです。

これも支えてくださった方々のおかげです。これからは、私自身も周りや誰かを

支えることのできる人間になっていきたいです。 

 

  フェアトレードのゼミやカナダでの実習が自信持てた 

九州の私立大学を卒業した女性 

 ３月 21日の卒業式をもって大学を卒業しました。大学で出会った友人たちと

一緒に無事卒業式を迎えることができとても嬉しかったです。 

この４年間、友人たちと助け合いながら大学生活をおくってきてきました。私

は、みんなと出会っていなければ大学を卒業することはとても難しかったので

はないかと思います。モチベーションが下がってしまうことがあってもみんな

がいるから大学に行こうという気持ちになりましたし、授業で分からないとこ



ろがあってつまずいてしまってもみんなで協力しながら教えあってきました。

人生のかけがえのない友人たちに出会うことができました。 

また、大学生活の中でいろいろなことを学びました。特にゼミ活動で行ったフ

リーマーケットへの出店とカナダの海外実習が私の中でいい経験になったと思

います。ゼミ活動では、フェアトレードについて知ってもらうためにフェアトレ

ード商品を仕入れてフリーマーケットで販売しました。商品の仕入れやリーフ

レットの作成、場所探しなど一から全部自分たちで行い、全部手探り状態のなか

本当にこれでいいのか迷いながらの活動でしたが、できることから地道に行い、

最終的にフリーマーケットに出店することができました。このゼミ活動のおか

げで自信を持つことができたと思います。  

カナダでの海外実習では、文化や話す言語が違う国で過ごすという経験をし、

最初は慣れないことばかりで大変でしたが、ホストファミリーや海外実習に参

加した子たちに助けられながら実習を終えることができとてもいい経験になり

ました。 

今後の社会生活では大学４年間で培ったことを生かしていければと思います。 

 

 

高校時代からの夢かない春から障害者就労支援施設職員に 

関西の私立大学短期大学部を卒業した男性 

３月 16日、短期大学部を卒業させていただくことになります。 

４月からは社会人となり、大阪府内にある障害者就労支援施設で働くことに

なっています。高校生の時から考えていた進路が現実となってとても嬉しく思

います。短期大学での２年間の就学が無駄とならないようにしっかりと努めて

いきたいと考えています。２年間支援をしていただき本当にありがとうござい

ました 

 

栄養士となって患者さんに食事を提供する夢かなう 

                     東京都内の栄養調理専門学校を卒業した女性 

３月 13日に卒業しました。当日はあいにくの雨でしたが、無事に卒業式を終

えることが出来ました。そして、卒業と同時に栄養士の資格を取得しました。４

月から社会人の一員になります。就職先は、病院です。昨年の 11月末に内定を

貰い、その病院で 1月からアルバイトをしています。 

高校入学前の春休みに入院して、患者として病院の食事に支えられたので、栄

養士になって患者さんに食事を提供して笑顔になって貰いたいという夢のスタ



ート地点にようやく立てました。厨房で先輩方、同期の方とコミュニケーション

をしっかりと取りながら、精進して参ります。 

約２年間続けていた、スーパーのアルバイトは３月 17日に退職しました。様々

な人と出会い、貴重な時間を過ごすことが出来ました。今後は、栄養士として、

人として、自分磨きをしていきたいと思います。 


